



でんでんむし

事務局からのお知らせ

2021年 6月号

新学期が始まって2カ月が経ちました。
今年は新緑のさわやかな季節が短く、雨の降る日は寒く、翌日の晴れの日も熱く、と体の調子が狂いがちになりますね。
調子が悪いかな？という時は、無理をせず、ゆっくり休んで体調を整えるようにしましょう。

水分をこまめにとりましょう！

むし熱い日が多くなってきました。
のどがかわいていなくても、こまめに水分をとりましょう。
スポーツドリンクなどの塩分や糖分を含む飲料は、水分の吸収がスムーズにでき、汗で失われた塩分の補給にもつながります。
暑さに負けない体を作り、夏に備えましょう！



カブトムシ日記

先月号でペットボトルで人工蛹室を作ったお話しをしましたが、5月11日に無事、羽化しました！（オスでした）。

脱皮のときにじっくり観察していると、手足をジタバタさせている様子になりました。調べてみると、ペットボトルではすべてつかまる所がなく、脱皮に必要なふんばりができないことがわかりました。慌ててトイレットペーパーの芯に不織布を貼り付けた物に交換してみたところ、うまく爪が引っかかるようになり、写真のように外に出て、脱皮を始めました。

カブトムシのことがわからなくても、わかろうと一生懸命に観察し、考えると、こんな風にカブトムシの気持ちがわかるんだ！ととても嬉しくなりました。

他の子たちは、土の中でゆっくり成長しています。お楽しみに！



まだまだ自粛期間が続き、夏休みの予定が立てられない方も多いかと思いますが、夏休みの期間、支援日に予定が入ってしまった場合、どうぞ担当にお伝えください。振替週間などで対応いたします。

※COES ルームは、8月10日（火）～14日（土）の間、夏休みをいただきます。